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GRANDPAR,S. Ligne 18 :

le tracé en aérien privilégié
En r'rre de sa déclalation d'utilité publique, Ia ligne 18 du métro du Gland Paris faisait l'objet d'une enquête publique de mals
à ardl. Le cormnissaire enquêteur a rendu ses conclusions. Le passage en viaduc se fera
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Avis favorable
Sans surprise, la commission

d'enquête pub que émet un
« avis favorable à l'unanimité
des membres » à la déclâratlon
d'uti ité publique nécessalre à a

réa isaton de â ligne 18 entre
0r y et Versallles Chantlers. Ce-

oendant, eile émet auss trois
reServes.

L'une d'e e concerne le

ir3cé init alement prévu sous le

ouêrI er de a Bretonnière à Voi-

srrs- e-Bretonneux présentant
« des risques certains dus à
I'instêbilité du sous-sol ». Lâ

comm ssion d'enquête demênde

a ls à la Société du Grand Paris

« de retenir le tracé alterna-
tifsous le Golf national ».Une

réserye qu était « attendue »

par les membres du CollectlT Bre-

ionnère igne 18. « C'est une
étape de franchie, constate
leèn-Luc Detavernier, l'un des

représentants du rol ect f Reste

à la Société ou Grànd Paris de
lever cette réserue. Nous reste-
rons vigilants. »

Viaduc : une solution
« acceptable »

Pour ê parire en viaduc, a

commrssion considère que même

si elle fa t !'oblei de nombreuses

critiques, « elle devraits'avérêr
acceptable par la population
concernée, à condition que
soient effectivement étu-
diées et mises en æuvres les

mesures adaptées concernant

le bruit du passage des rames,
l'esthétique du viaduc et son
intégration paysagère, ainsi
que les gênes identifiées pour
les exploitants agricoles »

La commiss on demande
a nsi à ê Soclété du Grênd Pans

d'êssoc er aux études paysagères

réal sées, « non seulement les

adeurs locaux ma;s aussi les
populations concernées au
travers d'expositions et ou
de maquettes » Une réponse
qul ne sat ÿait pas e col ectit
Enterrez le métro qui nd que
considère ce rapport comme

« méprisant à l'égard des pré
occupations des populêtions
concernées » « Comment
peut être considéré comme
acceptable un élément massi-

vement critiqué ? », s'lntetroqe
e ro lectif

Centre Huit
L'un des autres po nts

d'achoppement de a future
gne est la s tuat on du Centre

Hu 1 à Versai les La future gare

de Versar es-Chantiers do t être
(onstru tÊ en ieu et p ace du
(entre appartenant à 'églrse

protestante unre de Versar es.

C'est d'ailleurs 'un des sulets
qui a sans doute e p us mobi-
isé lors de 'enquête publ que

« Le positionnement de cette
gare a déclenché un déluge
d'observations », note e

comm ssêire enquêteur dans
son râpport Dans sa réserve, il

ndique: « ll est essentiel que
le Centre Huit puisse pour-
suivre ses âctivités, soit en le
reconstruisant sur place après
l'édification de la gare, soit en
le reconstruisânt en proximité
de la gare. »

La comm ss on d'enquête
demànde a nsi à a Société du
Grand Paris qu€ « tout projet
de reconstruction recueille
l'assentiment de l'Église pro
testante unie de Versailles. »

Une réserve qur sàtisfait l'Eg ise

protestante unre de Versa lles
« Cette contrainte reflète la
situation réelle que crée pour
notre églire la construction de
cette gare », expl que Rembert
Von ow s, en charge du dossier
pour 'Eg ise protestante. Reste

à savoir ce qui sera déc dé Une
réunion en septembre pouÊ
ra t apporter des éléments de
réponse

F. C.

Malgré l'opposition des habitant5 et des élus des communes (on(ernées et avoisinantes.
le commissaire enquêteur estime que le tra(é peut se faire en viadu( entre Saint-Aubin et Saint-
Quentin.
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exceptionne es que révèe e début de a

moisson en I e-de-France.

Pécresse intervient
Les réco tes de blé, de blé dur, d'orge

d'hiver et de pois en part cu ier, ont grave-

mentsoulfert des nternpéres du printemps
: inondations, excès d'eau et manque de

lum nosité ont porté un coup très dur aux
récoltes. Les premiers rendements constatés
sont h stor quement bas et la ssênt présager

d'importanres d fficultés pour 'ensemble

oes prooJCteJrs. dela fragil,es pa p us eu r
années de fâ bles cours et en particulier pour
les jeunes insta és. Va érie Pécresse a donné

rendez-vous aux représentants agricoles
Trancrliens è la rentrée pour Tarre e bi an de

a moisson et exam ner aver eux a stratégie
de la filière céréa ère franc lienne dans cette
campagne atypique.

Valérie Pécresse demande au qouverne-

ment de prendre en compte ce contexte
dans les chorx que doit fa re la France d'ci
f n lull et, dans 'applicatlon des modaiités
de a re'o're oe a pol tiqJe Ag'icole Lo*-
mune (PAC). La gravité de a situation impose

aulourd'hui de surseolr à tout prélèvement
supp émentaire sur le secteur des qrandes

cutures, tel qu'i es1 prévu par la réTorme

de a PAC.

Moissons, une année noire
Chr stophe H la ret, le patron des agri-

culteurs d'l e-de-France a retweeté une
express on des anciens « C'est du blé à

faire dégueuler les poules» |

El e résume à el e seu e, ce à quo pouÊ
rarent ressembler es mo ssons 201 6, tant e

débJI des ré( oile' )'d..o1( e ( dtè.' opL qJe.

Les fortes pluies, e manque de um nosité,

e pr ntemps froid ont touché de ple n Iouet
es céréa es. « ll y a eu peu de fécondation
outre les maladies comme la fusariose
». Les récoltes d'orge sont mauvaises. Et i

sutfit de frotter l'épi de blé pour s'en rendre

compte que le nombre de grains est m n me.

D'ores et délà, lâ mo sson 20,] 6 est annoncée
(or ne cdtd5l'oph q-e Dar, le, r, o . ou :e
succèdent ies agricuteurs, les remorques
se déchargent rapldernent, car les rende'
ments sont au plus bas. « J'ai jamais vu ça,
c'est la moitié du rendement habituel ».

expl que"t-on A ce a s'ajoute la barsse du

cours du b é : 145 euros la tonne « Alors
que le coût de la production est de 1 50
euros la tônne », souligne Christophe H l-

alret. I cra nt le pire en particul er pour es

leunes agriculteurs qul ont tout emprunté
et qu auront aucune rentrée dans ieurs tré-
sore es cetle àî^ée s active ces derriers

lours auprès de a Région, de a préfecture
de Réglon ou des banques pour demander
«une année banche).

. eS elJs dJ Corse 'eg oral su e te ra r
ont constaté sur le terrain des d TTicultés

forge et le colza ont été ré(oltés. Le5 rendements sont faibles comme ici
à Rambouillet.
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Cenler Porcs

2 coméros
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Bolbns de foot

liste des gognonts
Mosse-Slomberger A. Séiour Cenler Porcs

Lelert J.M. Séiour Cenler Porcs

Floreni S. Coméro DRIFI STEALTH

Cergeou J.M. Coméro DRIFI SIALTH

Bollons
Ribeiro V. - Hegron E - Eobou F. - Olivier A
Fernondes A. - Amiel J.G. - tomorche K

Moreou H. - Rocci C. - Jung C. - Guiord J P.

Coupel M. - FloroM - Monel A - Rebourg M.

Vous ov€z êlé nombreux ô
portkiper ou ieu Eurc Fool 2016 et

nous vous en ternercions.
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